



10 Pièces

358 m²

Réf. 2738

2 650 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A pied du village, mas du 18ème siècle entièrement rénové sur un très beau terrain de 3,7 hectares offrant de très belles vues sur le village et la plaine de Bonnieux. L'habitation d'une surface d'environ 358 m² habitable, restauré dans de beaux volumes lumineux se compose au rez-de-chaussée d'une cuisine ouverte sur salle à manger avec cheminée pour 49 m², d'un salon de 35 m², les deux pièces sont voutées et ouvrent sur la terrasse par de grandes baies vitrées, une chambre de 19 m², un studio avec salle d'eau pour 18 m². A l'étage, un salon de 32 m², 4 chambres dont une grande chambre ...

At the foot of the village, fully renovated 18th century farmhouse on a very beautiful 3.7 hectare plot offering very beautiful views of the village and the plain of Bonnieux. The house with a surface area of approximately 358 m², restored in beautiful bright volumes, is composed on the ground floor of a kitchen open to the dining room with fireplace for 49 m², a living room of 35 m², the two rooms are vaulted and open onto the terrace through large bay windows, a bedroom of 19 m², a studio with shower room of 18 m². Upstairs, a living room of 32 m², 4 bedrooms including a large master ...

IMMOBILIER BACON

PLACE CARNOT - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

